

“Du bist Christus, der Sohn des lebendigen Gottes!” (Matth.16,16)

Hallo Ihr Lieben,

seid ganz herzlich aus Faenza begrüßt!

Der Frühling mit seiner Blütenpracht spornt uns an, die Hand Gottes in seiner Schöpfung zu betrachten und mit dem Psalmist zu bezeugen: „Wunderbar sind deine Werke, das erkennt meine Seele sehr wohl“ (Ps.139,14). Es ist auch passend zu unserem Auferstehungsfest, wo wir unseren lebendigen Gott feiern, der uns eine lebendige Hoffnung geschenkt hat.

Über die Ostertage, werden wir auch einen besonderen Gottesdienst veranstalten und unsere Freunde und Verwandte dazu einladen. Ostermontag ist hier in Italien „Pasquetta“, der dafür genutzt wird, um ein Grillfest zu machen. Hierzu möchten wir auch Freunde und Verwandte einladen. Dieses Festereignis ist immer wieder eine gute Möglichkeit, um auf die Botschaft des Glaubens zu hören.

Am Ostersonntag werden wir in einem öffentlichen Park ein Kinderfest anbieten, wo wir dann speziell den Kindern das Osterfest erklären werden. Ein Ehepaar von Wort des Lebens Italien wird uns dabei helfen. Betet mit uns für offene Herzen.



Gemeindeleben

Seit Anfang Januar bis Ende März war unsere Mitmissionarin Carmen auf Heimataufenthalt und Reisedienst in den USA und Canada. Sie hat nun wieder ihren Dienst hier in Faenza aufgenommen. Wir treffen uns regelmäßig einmal in der Woche, um Dinge für unseren Einsatzbereich zu besprechen und zu planen und auch dafür zu beten.

Wir sind Gott dankbar für unsere kleine Gruppe von Gläubigen, die jeden Sonntag für den Gottesdienst zusammenkommt. Das ist eine gute Zeit, um Gott gemeinsam zu loben. Zeit zum Austauschen, wie Gott durch die Woche in uns gewirkt hat und um die Botschaft des Glaubens zu hören, ist uns auch wichtig.

Im Februar hatten wir unseren Sohn Stephano mit seiner Familie zu Besuch, der an einem Sonntag die Predigt gehalten hat. Betet mit uns, dass die Gläubigen in ihrem Wandel mit Jesus jeden Tag neu gestärkt werden, dass sie ausgerüstet sind, um ein Licht in ihrer Umgebung zu sein.

Ich bin erstaunt, festzustellen wie gütig und voller Geduld Gott mit uns umgeht. Gott gibt uns nicht auf! ☺

An einem anderen Sonntag hatten wir **Crispino** mit **Silvia** aus einer Nachbargemeinde bei uns zu Gast im Gottesdienst. Sie haben uns mit dem Wort Gottes gedient und aus ihrem Leben erzählt, wie Gott Realität geworden ist.

Crispino hat erzählt, wie der Herr ihn vom Alkoholismus und den damit zusammenhängenden inneren Kämpfen befreit hat und wie er durch den Glauben an Jesus in das neue Leben durchgedrungen ist. Für dieses Zeugnis haben wir Gott die Ehre gegeben und wie mächtig ER ist, Menschen zu verändern.



HEIMATAUFENTHALT in Deutschland

Ist wieder dran ☺. Von Anfang Mai bis Ende Juli werde ich in Deutschland sein und viele von Euch besuchen. Die Sonntage sind schon ziemlich belegt, aber ich stehe Euch auch gern während der Woche zur Verfügung für einen Dienst in der Gemeinde oder auch für persönliche Besuche. Falls Interesse besteht, bitte schreibt mir oder ruft mich an! Ich freue mich schon auf ein Wiedersehen mit Euch.

Im Mai werde ich mich hauptsächlich in Süddeutschland auf der Schwäbischen Alb aufhalten und von dort aus verschiedene Gemeinden besuchen.

Im Juni werde ich vermehrt in West- und Norddeutschland sein und im Juli in Ost- und Mitteldeutschland.

In Faenza findet wieder unsere gewöhnliche Kinderwoche im Park statt vom 19.-23.6.23 (Carmen und Team sind am Start). Danke für das Mitbeten.

FAMILIENEREIGNISSE

Am 15. Januar sind wir wieder glückliche Großeltern geworden! Ariel ist das zweite Kind von Alessandro und Sara, die in Landsberg am Lech wohnen. Die Hausgeburt ist sehr gut verlaufen. Danke für das Mitbeten.



Im Februar hatten wir ein „fast“ vollständiges Familientreffen, fehlte nur Antonia mit ihrer Familie aus Südafrika. Es war eine kurze, aber schöne Zeit des Wiedersehens, vor allem, um das neue Familienmitglied Ariel zu sehen und kennen zu lernen ☺.



Im März haben wir Vittoria und ihr Bachelorstudium, das sie erfolgreich abgeschlossen hat, gefeiert. Wir schauen dankbar auf diese Zeit ihres Studiums zurück. Von nun an laufen alle möglichen Bewerbungen für eine geeignete Arbeit für sie. Betet mit uns, dass sie Weisheit hat, gute Entscheidungen zu treffen und um Gottes Führung bei der Arbeitssuche. Danke auch für Eure Fürbitte um Annegret. Ihr geht es wesentlich besser und die Hormonbehandlung verläuft sehr gut.



Wir danken Euch sehr für alle Unterstützung und Begleitung in unserem Dienst und Leben. Der HERR lebt! ER ist uns NAHE!

Eure Mario & Annegret



Kontakt



Mario & Annegret Carlomagno

Via Formicone 1
48018 Faenza (RA)
ITALIEN

Tel. +39054631336
Mobil +393336501123

carlomagno121@icloud.com

Rundbriefversand:

J. & K. Held
Uracherstr. 46
72813 St. Johann
Tel. +497122 3636



Buchenauerhof 2, 74889 Sinsheim
Tel. 07265 959-0, www.DMGint.de
E-Mail: Kontakt@DMGint.de

Volksbank Kraichgau
IBAN: DE02 6729 2200 0000 2692 04
BIC: GENODE61WIE
Verwendungszweck:
P10089 Mario Carlomagno